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□记者 李萌/文 白韬/图

《政府工作报告》对建设郑州都市区进行了谋划。郑
州移动在城市发展中将努力加快郑州信息化发展进程，
为把郑州建设成为基础设施高度发展，各类信息终端宽
带化、无线化、智能化接入方便，信息高度融合共享的具
有特色的“智能郑州”作出新的更大贡献。

今年初，郑州移动与郑东新区签订“无线东区”战略合
作框架协议，力争在2013年底前建设具有国际先进水平的

“无线东区”城市框架，全面提升郑东新区核心竞争力，吸引
更多更好的企业来投资创业。

大力发展生态旅游农业
做郑州都市区建设践行者
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□记者 裴蕾 文/图

随着省会郑州作为旅游城市的崛起，发展旅游产业已越来
越重要，尤其是发展生态旅游农业已渐成态势。

目前，郑州市委、市政府根据中原经济区建设关于“三化”
协调发展的战略主线，已将沿黄旅游纳入郑州“十二五”规划。
郑州“十二五”规划关于发展沿黄旅游的指导内容，为我们指明
了发展方向，提供了发展机遇。特别是沿黄《滨河公园规划》的
启动、西起荥阳东接开封的沿黄生态快速通道的建设开通，都
将强劲给力沿黄生态旅游的发展。为此，我们将在“十二五”期
间陆续投入资金15亿元来发展已有和新建旅游业态。

继续实施“十大实事”
体现政府执政为民
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□记者 辛晓青/文 常亮/图

“《政府工作报告》既谋划了促增长的工作，又对破解发展瓶
颈、加快转变经济发展方式作了部署。”张海潮说。

“这次《报告》中专门提出要着力民生事业发展，强力推进民生
工程，这充分体现了政府执政为民、科学发展、全面履行政府职责的
理念。”

说到民生，张海潮本届人大会带来的建议分别是《增大食品
安全问题的违规成本，食品安全源头把关》和《缩小贫富差距，创
造均等发展机会》，他在食品安全管理和缩小贫富差距的方法途
径上给出了观点。

□记者 黄盈/文 张翼飞/图

被称为“火锅皇后”的李华看上去亲切与平实，但她
的目标很大。

“我们的愿景是要成为中国火锅的领导者，让咱们河
南的品牌在全国甚至全世界都有一席之地。”李华说。

“随着河南餐饮业的兴起，我们作为本土河南餐饮业
品牌的代表之一，也要不断向全国各地的市场渗透和扩
张，5年上市，10年成为中国火锅的前5名。”

作为政协委员，李华称，她感受到了更多的社会责任
和压力，并致力于为政府也为下岗人员解决再就业难题。

建设郑州都市区
郑州商业迎来发展的春天
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□记者 裴蕾/文 常亮/图

今年的《政府工作报告》中，对现代服务业、商贸业发展高度
重视，多次提出。在《中原经济区郑州都市区建设纲要（草案）》
中，也对现代商贸业的发展提得非常具体，对商圈规划也提得非
常具体，比如紫荆商圈、郑东新区CBD商圈等，并且提出要大力
建设一批城市商业综合体，大力发展社区便利店，促进业态的服
务升级等，这对我们商业界来说，可以说是迎来了发展的春天。

在建设郑州都市区过程中，随着城市规模的扩大，城镇化率的
提高，组团式发展的提出，2020年全市总人口将达到1500万等，这
些蓝图的提出，对我们商业企业来说都是一个很好的历史机遇。

倡导文明出行、绿色出行
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□记者 黄盈/文 张翼飞/图

祖英姿说，因为自己工作在东区，家住在南三环，每天上下
班有20公里车程，对郑州交通状况很有感触。

去年，祖英姿提出了关于在市直机关推行公务自行车的提
案，建议由市政府统一购买一定数量的公务自行车，机关工作人
员凭工作证可借公务自行车外出办理公务。去年7月份，这项规
定在市交通运输委员会及17个局属单位开始推广。

今年，祖英姿又有了新的想法，“路况信息更需要提前预
报”。她建议政府能在信息化建设方面多下工夫，以更有效地疏
导交通，保证市民出行方便。


